

# Presseinformation

Graz, 4. Juli 2019

## Sommerhit: Eisfreuden mit Holunder, Kürbiskernöl und Paradeisern in feinsten Bio-Qualität

**Abkühlung am Eisernen Tor in Graz: Landwirtschaftskammer und Gemeinschaft der steirischen Kürbiskernölbauern überraschen alle Schleckermäulchen mit Kürbiskernöl-, Holunder- und Paradeiser-Bioeis**

**Neue Geschmackserlebnisse als Durstlöcher in der Hitze.** Die heimischen Kürbiskernöl-Bauern haben sich auch wieder etwas Besonderes einfallen lassen: Seit drei Jahren besuchen sie im Sommer alle Bundesländer – diesmal haben sie außergewöhnliche Bio-Eisorten mit Kürbiskernöl-, Holunder- und Paradeiser im Gepäck. *„Die Kernölbauern überraschen heuer alle Schleckermäulchen mit außergewöhnlichen Gaumenfreuden und feinen Geschmackserlebnissen“*, freut sich Andreas **Cretnik**, Obmann der Gemeinschaft steirischer Kürbiskernölbauern. Und weiter: *„Sie bringen bei dieser Ice-Surprise-Tour nicht nur das perfekte Eis mit steirischen Zutaten, sondern erstmals auch alle Eisorten in reinsten Bio-Qualität in aller Munde“*, sagt Geschäftsführer Andreas **Cretnik**.

**Neuer Kooperationspartner Bio Austria.** Für die diesjährige Eistour wurde mit Bio Austria ein neuer Partner gefunden. Daher wurden für alle Eisorten nur biologische Zutaten verwendet. *„Wir freuen uns, bei der Ice-Surprise-Tour dabei zu sein und die Lebensmittel unserer Bio Austria-Biobäuerinnen und Biobauern, verarbeitet zu reinstem Eisgenuss, den ganzen Sommer über unter die Österreicherinnen und Österreicher bringen zu dürfen. Abkühlung und Genuss durch biologische Lebensmittel aus der Region – eine perfekte und sinnvolle Kombination für die heiße Jahreszeit“*, so Bio Ernte Steiermark-Sprecherin Barbara **Hauszer**.

**Kostenfreie Verkostung für Schleckermäulchen.** Graz ist der Start der zehnwöchigen Ice-Surprise-Tour der Kürbiskernöl-Bauern durch ganz Österreich. Danach machen die Initiatoren noch Station in Wien, Innsbruck, Linz, Klagenfurt, Parndorf, Salzburg, Sankt Pölten und Bregenz. Der Abschluss der Ice-Surprise-Tour findet am 5. September 2019 wieder in Graz statt. Die Kostproben sind für alle Besucher der Ice-Surprise-Tour kostenlos. Alle Termine sind unter [www.steirisches-kuerbiskernoel.eu](http://www.steirisches-kuerbiskernoel.eu) abrufbar.



**Alles BIO!** Steirisches Kürbiskernöl g.g.A., Steirischer Holunder und die Steirischen Paradeiser erfreuen sich immer größerer Beliebtheit. Die steirischen Bauern servieren diese regionalen Spezialitäten einmal völlig anders – als erfrischendes, durstlöschendes Bio- Eis. Diese Eissorten wurden von den Eismachern der Firma Sax mit reinen Biozutaten lukullisch neu interpretiert.

**Kontakt:** Mag. Rosemarie Wilhelm, [rosemarie.wilhelm@lk-stmk.at](mailto:rosemarie.wilhelm@lk-stmk.at), 0316/8050-1280, 0664/1836360